Les énergies vertes en Champagne : Visite du Centre de Conduite des Énergies Renouvelables et d'un parc éolien en Champagne

Le 10 décembre 2024, une vingtaine d'actionnaires principalement venus de la Marne ont eu l'occasion de pénétrer dans l'univers fascinant de la transition énergétique menée par le Groupe ENGIE. Cette journée exceptionnelle a commencé par une visite immersive du Centre de Conduite des Énergies Renouvelables de Châlons-en-Champagne, véritable plaque tournante où sont pilotés les actifs éoliens et photovoltaïques d'ENGIE implantés à travers toute la France.

24h/24 et 7j/7, les superviseurs du centre analysent en temps réel les données des installations à l'aide de capteurs intégrés aux mâts des éoliennes, à leurs pales et aux panneaux solaires. Grâce à cette surveillance constante, les anomalies peuvent être détectées et résolues rapidement, réduisant ainsi les interventions sur le terrain.

La visite s'est poursuivie par une exploration approfondie du parc éolien de Germinon (51), l'un des parcs les plus puissants d'ENGIE en France. Accompagnés d'un chargé d'exploitation passionné, les actionnaires ont eu l'opportunité unique de pénétrer à l'intérieur d'une éolienne et de comprendre son fonctionnement complexe. Ils ont pu mesurer l'engagement des équipes d'ENGIE Green, en étroite synergie avec le tissu local à chaque étape et sur toute la chaine de valeur : du développement au démantèlement, en passant par le financement, la construction et l'exploitation.

Découvrir nos sites et échanger avec nos experts offre une expérience unique pour mieux comprendre le fonctionnement de nos actifs, nos métiers et les enjeux de la transition énergétique. C'est aussi réaliser que la transition énergétique s'opère dans les territoires.